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FOLIO 2
La Presidenci~ inicia extendiendo un
saludo a todos los Honorables Concejales y
ex concejales. y .. solicita. hacer el primer
1·1amado a 1.ista .

P R E S I OE N T A·: . A los honorables concejales
por favormadrugá~ores~ .Señor Secr~tario

hacer el primer llamado ·a lista.

SECRETARIb: Buenos dias honorables
c once j ales. P r i me r llamado a lista para la
sesron del d i a de .hoy sábado 19 de julio.
del 2014. Honorable·s c6ncejales~

Señora presidenta, ·4 honorables· c onc e j a Le s
contestaron al primer llam.ado a lista sin
haber quórum decisoiio ..

PRES IDENTA: Por·
llamado a ·li$ta en

favor hacer
2 O ID i nu.to s .

el segundo·

.SECRETARIO: A$i se hirá Señora Presidenta.

PRESIDENTE: Señor Secre~ario, sirvase hacer
el ~~gundo llamado a lista.

SECRETARIO: Segundo.
Honorable~ concejales.

llamado a lista"

Se ño r presiden te, 11 ho no r·ab1e.s
contestaron. al se~undo llamado
~xistiendo quórum decisorio.

conceja~es
a lista

PRESIDENTE: Habiendo quórum
sirvase leer el orden del dia.

decisorio,

SECRETARIO: orden del dia:

1.~ LLAMADO
QUORUM~
2. CONSIDERACIÓN

A LISTA y VERIFICACIÓN DEL

y APROBACIÓN· DEL ORDEN
DÍA.
3. ·CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DE. ACTAS

CONCEJO·DE
., ftI "



SALóN CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 3
4. HIMNO DE, LA CIUDAD DE BUCARAMANGA
5. INFORME' DE GESTION' DEL PRIMER TRIMESTRE
DEL A~O 2014 SECRETARIA DE SALUD, y AMBIENTE

.DOCTORA CLAUDIA MERCEDES AMAY~'AYAL~
6. ,LECTURA DE COMUNICACIONES
7. PROPOSICIONES Y ASUNTO VARIOS

A SIDO LEIDA EL ORDEN DEL' DIA SEÑOR
PRESIDENTE

BUCARAMANGA" SABADO' +9 .DE JULIO DE 2014.
HORA': 7:00 A.M.

PRESIDENTE ..
,H.C.EDGAR SUAREZ GUTIERRE~.

Primer vi~epresidente.
H.C~ CARM~N LUCIA ~GREDO,.,

S,egund6 Vicepresidente~
H. C RAUL OVIEDO 'TORRA;

Secretari'o General.
F~LIX MARINO JAIMES CABALLERO.

1. LLAMADO A LISTA y, VERIFICACIÓN DEL
,QUORUM.

2. CONSIDERACIÓN
DEL DÍA. '

y APROBACIÓN DEL ORDEN'

SECRETARIO: Ha s.Ldo leído el orden del, día
señor pre,sid en te'~

PRESlOE NTE: Leí do, eI orden del' día, ,ti e,ne
l¿ pal~bra la concejala Martha Antolinez.,

MARTHA ANTOLINEZ:
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FOLIO 4
Gracias señor Presiden te, .mu y bu enos .
para la mesa directiva, para
compa ñ eros, .para 'los p resen t es 'de
admini st racaó n .

'di a.s
los
..la

Señor Presidente es para
el orden d~l·· dia con
honorables concejales,
pase a ser· quinto,
bajarian los otros ..

sugerirle cambiar,
aprobación de los

4ue el 'ptinto séptimo. .
y asi sucesivamente,

PRESIDE.NTE: L e .i.do, e1 orden
p.r oposLc Ló n presentada p ó r
MARTHA ANTOLINEZ GARCIA

de 1 día con 1a
la CONCEJAL

¿.Lo aprueban los honorables conce.jal~s?

SECRETARIO: Ba sido aprobado. el orden del
dia con las modificaciones.

PRESIDENTE: Continúe, señbr secretario.

3. CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DE ACTAS

,PRESIDENTE: ¿hay actas para aprobación,
señor secretario?

SECRETARIO: Señor presidente, no .hay actas.

PRESIDENTE: El dia' de .hoy se" le deja la
·revisión del .acta, ,a la concejala Mart'ha
Antolinez.

Continúe Señor Secretario.

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE,BUCARAMANGA

Se 'entona el
Bucaramanga.

himno' 'de la ciudad de

PRESIDENTE: coniinóe' señor secretario.

5. PROPOSICIO~ES X ASUNTO VARIOS'

CONCEJO DE-. _ ..~._,-"-,,-,_.~-
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PRESIDENTE:
FOLIO 5

Señor s e c r e t ar i o , ·hay(. ,

proposiciones radicadas?

SEC:RETARIO,:, Sí
proposición.

señor presidente, hay una

PRESIDENTE:
radicada.

Dele lectura a la proposición

'SECRETARIO: Proposición número ,1:

Condecoración al, Teniente Coronel· Leonardo
Adolfo' Vargas Villegas, c'omandante de ~la
quinta zona de reclutami~nto. La bancada
del partido verde, propone ¿Ondecor~r al
,Teniente C6ronel Leonardo .Adolfo, Vargas
Villegas, .por su importante servicio como
comandante de la quinta zona de
reclutamiento, desarrOllando ,un aporte
'invaluable, 'a la seguridad y tranquilidad
de los habitantes de la iegión y el pais.

Motivación:
Du r a n t e' s u de s t a cad a c a r r e r a mil ita r " e 1
teniente Coronel, Leonardo Adolfo Varga~

. Villegas, ha sIdo exaltado por su
profesionalismo, y entrega a tra.vés "de
importantes condecoraciones, .a I teniente
coronel Córdoba~ Nariño, Santa Bárbara,
o.r den pÚb1i c o , y f 'e e n 1a c a u s a me da 11a del
Sur, y ha 'sido comisionado al exterior en
el año 1991, a Abril AR,GI GIORGY, Estados
Unidos. Por, sus importantes s er v i c i o s , al
pais y a la región.
Se c"onsidera qu e el teniente. Coronel
Leonardo' Adolfo Vargas' V í.Ll e qa s , debe ser
e x a1t ado por e 1 con c ej o m1,1n i c i p a1 de
Buc a r ama n g a ,. e s t a pro p o sic l on .e s p r e s e nt a do
por la banc~da del partido Verde,
presentada por ,el part'ido libe~al
colombiano. Bucaramanga, Julio 19 del,2014.

PR E S 1 DEN TE: '
los autores

La
de

presidencia le
la proposición,

pregunta a
si dicha
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con de corac ión , si di ch a conde cora ción , se rá
en· el recinto. ,¿Dicha condecoración será 'en
el recinto?
Para que por 'favor le iridiquen a la
secretaría, ,con t Le mpo la fecha para, la'
fecha y hora para alistar, P?ra ¿olocar
todo el tema de protocolo ac& en el
recinto.

Leída la preposición presenta
,bancada del partido liberal, ¿·la
l~s honorables concejales?

por la
apru~ban

SECRETARIO:' Ha sido aprobada la
.proposición, seftor pres.idente.

PRE S 1 DE N TE: Se cretariO., por
todo lo de l~ condecoración,
y hora.

favor coordine
la fecha, día

6. INFORME DE
DEL AÑO 2014

GESTION DEL
SECR ETA R IA 'DE

PRIMER TRIMESTRE
SALUD y AMBIENTE

DOCTORA CLAUDIA MERCEDES AMAYA AYALA.

PRESIDENTE: Confinúe seftor secretátio.

SE CRE TA R IO: .Señor Pre siden te, e stam o s . en e1
sexto P un to del o rden d.e1 día; in fo rm e .de
qestión del 'primer trimestre, del a ñ o 2014',
s'ecret¿ria de Salud y ambiente, doctora

CLAUDIA MERCEDES AMAYA AYALA.

'La presidencia le agradece a la· doctora
Claudia Mercedes Amaya, .la presencia en el
recinto para que le .. dé informe a los
concejales s'obre el primer trimestre, de
1a s ge sti on e s del ab o re s d e semp e ñ a d.a s por
1a se cre tar ia " aco r d.e s al· p 1an de
desarrollo del prlmer trimestre del año
2014.
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Tiéne la palabra; la
~ercedes Amaya, secreta'ria

doctora
de sa1ud.

Claudia

CLAUDIA MERCEDES AMAYA:

Gracias
cordial
equipo

.señor
a los

~residente, un s~ludo muy
honorables concejales, al

me acompañ~, a l·a policia
todo s los p re sen te s, m edio s de

que
n a c í o n a.L, a
eom un ica ció n .

Vamos a pre~ent'ar in1cialmente'
imágenes, de algunos hech~s que hin
noticia, y ~n r'a zó n a que la fecha de
19 de Julio, se ha involucrado en é.sta
presentaci~ri, datos no solamente del primer
tri~~stre, . sino también del segundo
.trimestre.

unas
sido
ti.oy

Este era el centro de acopio cuando
nosotros 'llegarnos,' es el sitio donde se
almacenan, la's vacunas de todo ~l
-mun i c i pLo . Fue inaugurado .el nuevo centro
de acopio, en' la ,Wimis, es uno de los'
centros que con la tecnoloqia que q0edó
do tada; se ub icad en tro de, los m e jor e s del
nbroriente colombiano.
La .inv e z s Ló n importante que se hizo, en más
de 700'millones en la renovación del.parque.
automotor, para el t'rabajo del grupo de
saneamiento, esta unidad móvil de zoonosis,

,que ya ustedes la cortocen y que ha sido una
herramienta muy importante para la tarea de
e ster i1i zcacion e s , e sp eram o s p o.der' adq,uiri'r
una 'segunda unidad, en este año, la agenda
~etropolitana que ,ha involucrado diferentes
ternas, que vamos a conversar durante la
presentación, un esfuerzo interesante,
Gol ab o ra t.ivo , con 1a s dem á s se creta r i a s .d'e
salud, del área metropolitana, y ya se
vinculo Lebrija.
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El mes pasado
.prevención de
a ct.av i dades de
adolescentes.

estuvimos ~n' el tema, de
la violenci~, aquellas

prevención de embarazos en

Un comité municipal de discapacidad que ha
e ido I muyac tivo con una, po 1ític a p ú bL ica,
de los pocos Municipio que en Colombia
tienen política pública, de discapacidad.

, '

Trabajo que hemos hecho de auditoria' que,, ' ,

.1es hemos he ch.o a 1as 1PS " inv o I.ucrando
tambiéri a la comunid~d.

E~tas, estr'ategias que,' de los consultorios
rosados, que vamos a conversar,' s aLu d
laboral~ capacitaciones. Esta estrategia
que es ~uy' interesante, y que, la
reforzamos bastante en el te~a de, del
mundial, 11 FIFA para La salud, el
componente fundamental de, educación
ambiental.
S i ma qu L , e s u n o
importantes, qu~ ha
este afto; vamos' a
cuatro diapositivas
pres~ntación.
Dale duro al denque , esto es un' trabajo del
depart~mento con ,todos los municipios.
Nuestras actividades de inspécci6n,
vigilancia Y' control, ahí estamos haciendo
índice aeico haciendo la aplicación en la
medida de la' cárcel modelo, .pramer a medida
de seguridad, aplicada en una cárcel en el

de los eventos
la ciudad

más
tenido

hablar
en

sobre
bastante,
dengue, en

unas
la

paí s,.

El control de piscinas que es petmanente'.

Todas las jornadas de recolección' de
inse rv :Lb 1es ,Y 1as jornad-a s de educael ó n
ambiental, el, tema de VTH' Sida. "

]~a defensoría del usuario, y éstas son unas
imágenes de los hechos que han sido
noticia, y cómo los medios registran
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algunas de las -p r Ln c i p a Le s a ct á vidades de
,1a s e c re t a r i a d e s a 1ud, par a e f e c t o s del
,i n f o r me , en ton c e s Voy a roan e j a r '1 a m.i sma
estructura como es,tá hecho, el poai
manejando unos ejes, de trabajo que ust'é~es
ya conoc~n, en el tema ,de aseguramiento
un i.v e r s a L, recordemos, que la meta ,es
Lo q r ar una' cob er t u r a total, en sa Lud,
T,enemos aun, 7651 personas¡ que, están den'tro
'de esa" población pobre hoy no asegurada,
entonces podemos decir, .qu e el ,99%, de la
'población de ,Bucaramanga, e s t á amparada por
el sistema general, de seguridad social en
salud.

Seguimos haciendo estas evaluaciones de
~atisfacción, por EPS del régimen
subsidiado, y encontrarnos que para el
primer, trimestre, del' 2014, Comparta ,',se
ubica en el primer lugar, seguido de
Coo s a 1ud, 'de Ca f e s al ud, As me t e a 1ud, s a iu d
vida y Caprecom.
,Nuestros sujetos a
solamente, son las Eps
Ips, hospitalarias.
'Hemos venido realizando auditoriasj' en cada
una de éstas clínicas, un modelo de
aud;Ltoría,' que va a .s e r e n t re q a d o a las
demás ciudades 'capitales del país, ¿qué es,
Ion oved o s o de é s t e, model o de' a ud i t o r .i a ,
que ha involucrado, él los u s u a r r o s , a las:
defensorías del usuario, €n serVlClOS
críticos, corno urgencias, y la 'negación .de
c ama s par a un ida d de c u ida do" .í.n ten s i vos,
e s t o e s e1 n Úme r 'o d e v i s ita s qu e ha cerno s
durante el, semestre, tenemos para cada uno,
de los él~mentos, que son sujetos de'
vigilancia por parte de nosotros.

intervención
sino tambión,

no
las

Siguiente.
Tenemos nuestra
del usuario, en
1565 pe r s o n a s ,
ustedes ven,

oficina de
el semestre
la r:nayoría
son gente

la defensoría
se han atendido
de .: e 11a s como
q'ue esta, no,
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aseg~rada, y lo que éllos más piden de
nosotro~ es, información y asesoria.

En cuanto al componente, de
, '

un, eje mu y importante, para
e 1 mun i c i p i o , s e ma ne j a.n :
Lo 'que tiene que ~er con la red de
Vacunación, con asegurar que todos nuestros'
ni ñ o s , se encuentren complet.arnente
vacunados; tenemos cobertura del 97%, y, por
o t ro l.a do ha c e r t odo e l s e 9ui mi e n t o " par a
que realmente en Bucaramanga" nuestros
ni ñ o s , s e a n a ten d i do s b a j o l á e s t r a t e g.i a
AIEPI, que es un modelo de, la atención
integral, para las enfermedades,:
prevalentes de la infancia', propuesto por
el ministerio de salud.

salud infantil
Colombia y para

Siguiente.

Hemos hecho, p ues dos grandes jornadas de
,vacuna~ión, con 5895 dosis aplicadas,
i n s i s t o' q.ue t e ne ro o e . e ob e r t u r a s , po r .e n c .ima'
del 97%, esto .ya lo habiamo.s .rne n cLo na do,
esto. para nosotros es un evento, para
no s o t r o s muy importante, una .inve r sLó n ·de
'más de 300 millones, en Abril pudim9s hacer
e,sa inaugur.ación del centro de acopio, PAI,
que se.encUentra ubicado en la WIMIS.
AIEPI, tambiéri es una estrategia, de salud
.infantil, que son todas esas actividades,
de las insti·tuciones que manejan las
enfermedades prevalentes de la infancia.

Siguiente.

En salud sexual y,' reproductiva, pues. los
temas ~ue monitoreamos es la prevalencia de
VIH Sida, esta en 0.01, ,con una meta, que es
menor de 0.5%, .un indicadoi' que he~os
ven ido t r a b a jan do b a s tan te, .e ,s, e l de, l og.r a r
tener menos adolescentes embarazadas,
tenemos un. plan municipal de intervención
.para la reducción 'de ~mbarazo en
'adolescentes,' que nO se lleva

CONCEJO/,DE '......~, ...-.-._ ..- .'..... _.
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exclusivamente desde la secretaria de

.sa 1ud, sin.o .' .qu e se a rt .icu 1a con 1a
secretari~ de desarrollo social, con la
'sec :;r eta ria del .in ter io r " con e 1 1N DE RBU,
con la secretari¿ de educación.

Segu im o s .en ton ce s eom o m en cion áb am o s ~. e s
un tra·b a j o a rt ic u 1a do , trab a j.am o s , con 4OO
esttidiantes, Y Clen docentes, ~n la
f6rmación para la sexualidad, y
con str u eci6 n de, c i u dad an i a s qu e e s un
~etodología propuesta por el ~inisterid, es
una metodología antigua, en el cual
nosotros corno Secretaria· de salud, hacernos
intervención, en esos ocho 'instttucione~
educativas, que' ustedes ven en la pantalla.

Dentro del eJe de salud 'sexual y
repro du ct iva, en e 1 eua 1 ta rob .i. é n e s t á 1a
p'reocupación, de la detección· precoz del
cáncer de mama, y de cáncer de cu~116
uterino, tenernos hoy dia 7 consultorios
rosados, en 'Bucarama'nga, de los. cu a Le s 6 se
encuentran'. 1,Jbicados' .en Bucarama'nga, de l.os
'cuales 6 se encuentran ubicados en ISABU y
'uno en red privada, Coomultrasan,
s a t u dc ó op , ·ese. es el numero de atenciones Y
aquí lo importante, es número de mujeres,
qu e han sido' ca p tad a s temp r-a n am e,n te, y a
qUlenes les hemos podido hacer un
diagnostico oportuno, ·tener 172 mujeres
.cap tad a s , e s un indi cad o r ex ee1en te y por.
esta razón,' esta estrategia es modelb de
re p 1ica:·en el p'a ~s , yen IJ a tinoam é r ica, un
terna muy senci.llo. de' abordaj e para el
examen de mama, practicado por una persona
experta, eso es lo que hi demostrado que en
.el mundo f'unciona: un exam~n hecho 'por
.alguien experto.

Hicimos esta jornada que ·alguno~ de ustedes
.nos acompañaron,. el' 4 de mayo nos. p usim o s
la camiseté, y escuchamos 'el terna de
prevención de cáncer de mama.
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Por otro lado suscribirnos un convenio con
Quiguanis, para el terna de disminución de
embarazo en adolescentes, es una
intervención que ya se hizo en tres
aspectos fundamentales: comunicación
intiafamiliat, 'sexualidad responsable,
,inteligencia interperSonal'i buscando
aplazar la fecha de inicio de' relaciones,
sexuales.
~a población b~~~ficiada ,13 'instituciones
educat avas, 'de las, cuales 3 's.on del área
rural. 1815, jóvenes, fueron sensibilizados
e intervenidos, 700 familias y 250
docentes.
¿Qué encontrarnos en esa intervención? Que
el 73.5% de los jóvenes intervenidos, aun
no habian iniciado sus relaciones '~exuales,
23% si. De ese 23 que ha, iniciado
.r eLa ci ones s exuaLe s, la mitad no usa ningún
método anticonceptivo, y el 40%,
mánifestaron sentir vergüenza, ,de hablar
sobre sexualidad con sus padres.

En, el componente de
buscamos es
obturadoscariados,

menor del
la meta.

2.3%,

salud oral, lo ,que
ten er, un ind .i.ce de

perdidos, que sea
estamos en 2 ~2 cumpliendo

y
nosotros

Lo que hacernos es llegar a hogares de
bienestar, a empresas, hablar sobre hábitos
de higiene, ha cer 'va 10 ra.ció n odon:to1óq ica r

e identificar si' tenernos niños con caries,
hacerles toda la educación" y' enviarlos al
sistema de salud, para que log'rémos la met~
de tener, menos niños con caries, en el
~unicipio' de Bu¿~iamanga. Corno les decia 'hó
es únicamente a los niños, la ,c-apacitación
se hace con ,madres comunitarias, con padres
de familia y con empresas.

En cuanto al eje de salud mental, hemos
'venido trabajando bastartte en este terna, en
visitas de, seguimiento y asesoria, a
instituciones de salud, Para que se
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garantice el protocolo dé manejo y' la
.a ten ció n .1n te9ral, par a los trast orn os
mentales, máx'ime cuando' én Colombia ya
,tenernos una ley de salud menta;, máxime que
'cuando sabernos, que cada vez, mas' nuestra
población en Colombia y en Bucaramanga,
e mp i eza a puntuar como .La s prLm er as c-ausas
de consu1ta, problemas mentale§,
princi~almente la depresión.
J, o que ha ceni.os· e s ,h acer una in ter v en e i_ ó n.
con el personal de salud" llevarnos' 54
instituciones prestadoras -d oI servicio .de
s'a í ud, que han sid'o cap a cita da s y que se
les ha hecho una auditoria, respecto al
cumplimiento del protocolo.

Siguiente.

Seguimos trabajando en el componente de
'habilidades para la vida" que busca
principal~ente prev~nir el consumo,' de
sustan~ia, psicoactivas en nueétros j6~enes,
t.raba j am os 10 habilidades para la vida que
se ven allí.' reflejadas en un',trabajo que
hacernos, de in te rvenc i ó n en 'pob,lac,ión
,escolarizad~, y en no escolariz'ada.
Llevamos hasta la fecha 704 Personas
,impactadas, estas 704 ti'enen una
'intervención prolongada, que nos' permite
tener realmente resultados, en el mediano
plazo. 'í' amb í é n en el eje de 'salud mental
hay un componente que nosotros hacem6s
.desdel a secre tar i a de, S a1ud, y' es
de tecció n t. emp ra n a de pro b1em as de,

,ap rendiza je , a vece s los papas no, 1oq ran
iderttitic'ar, que su hijo tiene es problemas
de apren diza je , y empie zan a '$ er pro du: e to
de algón tipo d~ maltrato, 197 personas
hasta la fecha.

Esto es
son los

16 que se ha identificado, cuales
problemas, de' aprendizaje, y una vez
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lo hemos identificado, lo que hacernos es
remitirlo~ ~ara que ,sean valbrados y
atendidos, por una persona externa dentro
del sistema.

H.ac emo s s e 9u i mi e n t o 'd e t od o s .To s c a s o s d e
v i oLe n c i a , y abuso' sexual, es parte del
procesO ,que ,hacernos d~sde, vigilanGi~
epi d emi o 1 ó 9 .ic a y s e,' h i c i e r' on s e 9u i mi e n t o a
1.9 7 c a s o s r e'por t a d o s , a 1a s e c r e t a r' i a d e
salud.

Estás son también las metas de
capacitación, corno les decía no solamente
capacitarnos a 19.s IPS, en el manejo de la
enfermedad y el protocolo, desde' el punto
de vista 'de salud mental, sino' un terna muy
importante para' el pais, que todas las
.Ln s t i t uc i on e s conozcan el 'protocolo de
se qu i.mi e n t o y manejo, para las vLc tJm as de,
violencia y abuso sexual.
Preventión del consumo, de sustanciaS
p s ~c o a c ti vas', ' mu c ha s ' in ter ven c ion e's con
J,ovenes, escolarizados y' no escolarizados,
a qu í P.ue s ya 1o 'h a b í a mo s men c ion a do, 1a s
'instituciones en las ,cuales hemos, tenido,
eh trabajo.

Siguiente.

Familiarmente, c on s tr uyamo s un futuro
'famili~rmente, es la ,prolongación ,del'
,pro y e c t o qu e e j e cut amo s , e 1 a ñ o 'pa s a d o .r e s
un proyecto mu~ interesante, de atención'
Pr i ma r i a , e n s aL ud me n tal . Ten emos 'e s t, o's
centros de atención familiar que han sido,
r e a 1me n te, e ti, ' una' he r r ami en t a', pro du c t i va
ubicados en diferentes comunas de la
.ci u dad, d on del a s pe r s on a s e n e ue n t r a n ,
personas que les asesoran sobre las rutas
,de atención, y le brinda los primeros
a u x i Li o s mé n .t a 1es . Es ton o e x i s tia e n
Bucaraman-ga, es algo nuevo, lo' llevarnos
desde el año pas~do, fue mu'y exitoso y
.de cid i mo s , r e p e t i r loe s t e a ñ o , h a y no

CONCEJO DE_..-._ _.
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s o1a in e n t e a s e s o r 1a .sic o1 ó g i ca, sin o .t.amb i é n
jurldica, Y. es un intermediario efectivo,
. ,

p a r a que las· rutas. de atención', se cumplan.
Dentro de la agenc;ia de salud ,metropolitana
les decía, 'en Junio fue dedicado, hacer eJ·
análisis de ·la s t t ua c í.ó n de violencia·
f amil i a r y s e xu al, e n Sa n tan d e r' , e h i c i mo s
. una campaña de movilización social por. una
Bucaramanga' má~ amable~ reg~la ·sonrlsas,
con unos mensa]e.s posit~vos, para reflsxióri
durante un día que, coincidió coh ternas de
los partidos de futbol.

En n.u tri ció n , que r emo s ,q u e e n Bu c a r ama-n9a,
la prevalencia· e·n desnutrici6n global en
nuestros niños y niñas, sea menor a 3%, es
un a me t a que a un, ' no s .ha c e fa 1t a . t r a b ajar,
en esto se ha únido, por ejemplo la
Fundación txito, para ayudarnos en l~ meta.
Seguim6~ trabajando p~ta disminuir la
desnutrición, en la· estrategia de lograr
que, nuestras madres lacten, por más. tiempo
de forma exclusiva, la meta es que. sea, 4.5
~eses, estarnos en 4.1.

Hacernos seguimiento. al 100% de los c a s os,
de niños y .n i na s que na c e n con bajo peso,
se, hacen actividades educativas para
ma dr e s , y s e con' t i riúa con e 1 t ema del a
capacitación, no solamente para las ·madres,
embarazadas,. sino ta~bién para todo el
personal de salud.

Siguiente.

Esto les comentaba, es un convenio muy
importante que, ·.se acaba de validar para el
país, uno de cada dos niños, entre uno y
cu a t r o : años, presentan .deficiencias 'de
z'i nc , e s o s s on da t o s g1oba1e e , , un o de cad a
ocho n i ñ os, menores. de cinco anos, padecen
de desnutrición crónica.

------
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y uno de. cada· cuatro niños, .de ·cero a 5
años, sufren de anemia, estos tres
elem~ntos, el tener déficit de zinc, el
tener déficit de hemoglobina,. el tener
desnutrición, hace que el cerebro no pueda.
crecer adecuadamente, afecta el potencia1
intelectual de 1.·o-sniños y la' capacidad 'de
desarrollo en el tiempo, .e n t onces Funo.ación
Éx íto , t .í. en ~ una pro puesta de gen cero, y
·désde el año pasado en· Octubre, empezarnos a
beneficiar.a 100 madres, a quienes se les.
entregá un· mercado mensual, un mercado que
entrega y les da un suplement.o ·nutricional
alimentario imp.ort~nte y. h6y en este meS se
válido, para que ese apoyo lo reciban
durante mil días~

Siguiente.

En el eje de p..romoción social,
están principalmente at.ención
victimas, con ellos hemos
.trabaj ando, 1a at~nció n .primaria
mental,· hasta la fecha B10
beneficiadas de esta estrategia
civic que está dentro de la ley
victimas.
Salud laboral, lo que hacernos es
capacitación, dirigida ~ los· empresa.ri os,
diri~ida a los trabajadores, y aquellos
sectores que han mo str ado , tener la mayor
ac ci den t aL'idad , corno. son el .sec-t or de la
constr~cción, inmobiliario y comercio, se
han .iden t Lf'i cadó" esas empresas, que tiene
alta siniestralidad, y se ·ha hecho un
ac6mpañamien.to .y .a~istencia técnica, pa.ra
que se. a ju st en cada vez· más a· la norma. El
componente. de crónica y discapacidad,
comienza a ser uno de los más importantes,
·para el país, por cuanto, el 76% de las
·muertes, qu.e ocurren el pa i-s, obedecen a
algunas de las enfermedades, crónicas, no
transmisibles, en esto ya .10 hemos
mencionado, un tema muy importante para.
Bucaramanga, tener un plan m~nicipal de

es donde
a las
Venido

en s aL'ud
personas
de pac-
1148 de
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discapacidad, y tener una politica póblica.

Siguiente.

Lo habiamos
acuerdo de
celebra el.

men c i o 11a do,
conce j o , el

día municipal

como
31

reza, en
de ·Mayo
tabacos,

un
se
sesln

realizó· en ·Bucaramanga, con movilización
social, con participación de diferente$
sectores educa tLv os, y d~ salud.
La promoc í.ó n de la actividad fisica para
nosotros es muy important~, y este
compon ente del a estrategia de. 1a F1FA,. i 1
FIFA p~ra la salud, se ha ven~dó trabajando
en Lo s . eo1e9ios.' .son 11 ju9 adas,. cad a
jugada· de 45 minut os, que promuev.e unos
estilo~ de vida saludables.

Siguiente.

Hicimos. ta~bién en el mes de Abril, la sala
de análisis de situación de cáncer en
.Santander, con .. l~ pa.rti¿~pación del
ministerio de Salud y el instituto nacional
de can cer·o1ogia, y a11 i pues i den tif.icam os
la I"mportancia de seguir trabajando, en la
detección temprana de cáncer ·.d·emama y de
cáncer gástrico ,para el caso de Santander.

E 1 dí a- mun dial' de' 1a él ctivid a d físic a, .:e1
18 de Mayo, se realizo con el trabajo
articulado~ de· todqs y cada 'uno de los
actores que ustedes ven ahí en la pantal.la,
y ese tal vez es el ejercicio más e~itoso,
cuando·· todas. las instituciones, los
·privados y los póblicos, se unen y ·se
·articulan, para promover la 'actividad
fisica, en nuestro municipio. Este es el
mapa. de actividad 'física, donde están pues
todas las comunas intervenidas, nosotros.
hemos venido aprovechando j:.unto con' el
lNDERBU; y con la secretaria de desarrollo

·.social¡ los parqu~s que· tienen girnnasi·o~ .al
a i re libre, para poder nosotros asesorar· a

CON~.JO D~
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grupos, que altí hacen
actividad fí~ica.

Entramos ya al componente
empezando

la taza ·de·

de transmisib'les
a . hablar .de

curación deseable
y zoonosis,·
tuberculosis·,
e s d e L: 85 %, e s t amo s e n un· 52 %. ,. un i ndi c ado r
muy .malo para Bucaramanga. Pues,
afortunada~ent·e me llego una ayuda, en
estos días del Ministerio,. y vamos a tener
un. grupo, un equipo de ox p e r t.os , que vienen
a ayudarnos a evaluar, que. es lo que
debemos cambiar~. por ~ué razón tenemos
abandonos, para el t ra t amLen t.o de I a
tuberculosis. Este es un convenio que se
suscribió· por dos· afios y medio, donde vamo~
a ten.er el acompafiarriiento de expertos
in ter n a c ion aL e s .

Siquiente.

Quería;' pues que ustedes tuvieran especial
a ten ció n e n e s t e t ema, .qu e p u.e s los me dio s
. de comunicación. les estarán preguntando en
estos días a ustedes, honorables
oon c e j a Le.s , y e-s el .tema del dengue, el
tema del CHIKUNGUNYA, entonces el ministro
salió ayer a decir, vea desmiento no hay
CHIKUNGUNYA, aun en Colombia, pero
.CH 1 K U N G U N Y A • ...
Sin embargo hay el caso de la' profesora .de
ta un i ver si da d de· Cal i , que. e s t uv o en
Centroaméric'a, y parece que lleg·a. con 'el
diagnóstico· del CHIKUNGUNYA a Cali. Si
ustedes miran la gráfica, el color rOJo
corresponde al año 2014, y el azul al año
2013. Este pico ert las ólti~as semanas
epidemiológica, hizo que nos declaramos en
brote, en. la ci udad de Bucaramanga, y por
esa razóri implementamo~ las acciones de
con t r o l. qu í mi c o .

Siquiente~
~.

CONCEJO DE·_.._- -- _.. . .
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Este es el número 'de dLst r a b u c i ó n de casos
de dengue poi comunas, entonces ~stedes ven
que, la comuna 8 ha s i d c la más afectada,
por e 1 n úme r o de c a s o s d e d e ngu e , S'e gu ido
de la comuna uno, de la comuna 3 .y la
comuna 13. Ahí e"s donde hemos tenido, el
mayor número de casos de dengue, nosotros
te n emo s re por t a do s· c omo den gu e g r ave,
ú.nicamente en lo que va corri'd6 del afta,· 23
casos, . tenernos tres .muertes, de la cual,
d o s e s t á n e-on f i r ma da s , h o y van gu a r d .ia
.1 i b e r a 1 pub 1 i cad a 5· mu e r t e s p or den gu e en
Santander, de" los c.ual dos son de
Bucaramanga, hay un caso que. está en
estudio. Las. m~ertes por dengue deberí~n
ser cero. Nosotros desde el afto 2012,'
désarrollambs un pl~n municipal, para el
con t rol d·e1 d e n'qu e , por qu e e s t e mun i c .ip i o , .
-s.aemp r e tendrá .dengue, . en razón a que ·se
encuentra 960 metros sobie el ni~el del
mar, s a emp r e vamos a tener AEDES· AEGIPTY.

.B'uc a r ama nqa, fue
Colombia, declara
.por CHIKUNGUNYA,

el primer municipio que en
una alerta epidemiológica
de hecho los medios de

. c omun i c a ció n
Bucaramanga
Cali, con un

.registraron . primero a
hablando del terna, que ahorita
caso probab.le.

Hemos he~hos diferentes
de IND.ICE

a c t i v .ida de 's , e 1
A E D 1 C O , 7 3 4 .0

de las cuales,
criaderos, .es

levantamiento
iiviendas' insp~6~ibnadas,
630 fueron positivas, con
decir, un índice del·8.5%.
La meta dentro del plan de 'de s a r r oLl o es,
menos del 9, .pero yo· no estoy satisfecha
con un .in d i c e, de 8.5 porque debería ser
realmente cero. Lo que pasa es que en el
país, se maneja, esa meta del '9%.
Hemos hecho también interven~iones sobre
.in s t d t u c ion e s , pr e s t a do r a s de s er v i c r o s de
salud, ,33 insti'tuciones han sido evaluadas,'
3 POSITIVAS con i·ndice· del .9.09 para

cnNr-F_lft nr:
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de salud,
gráficas.

uste'des ven allí

Siguiente.
También se ha hecho 'visitas a
.in s t It u c í.o n es , educativas', a .monta llantas',
a talleres, todos ellos, se les ha hecho
una inter~enc'ión directa, aplicación de
medidas de seguridad en algunos casos, para
eliminar los' criaderos.

Es t o qu e .du r a n t e. t odo' e 1 a ñ o, . h emo s ven 1.do
con esta campaña, por todos los medios,
e 1 i mi n a- r los c r i a d.er o s , •ea mp a ña s de
odu c a c Ló n , le mostramos a los niños, como
e s qu e s on 1a s '1a r va s r, c omo s e e 1i mi n an;
material· se entre~ado por las diferentes
comunas, nos. hemos' apoyado' en .Bucaramanga,
crece contigo. Sesenta personas casa a
ca s a , entregando. también educación. Esta es
algunas de las imágenes donde hacemos las
inspecciones, del levantamiento del INDIS
AEDICO, eh, llevamos dos' semanas con
nu e s t. r a s maquinas leca, t e n emos un refuerzo
de un p~éstamo que nos hizo Girón, y
hacemos control quimico por aquellos
barrios, donde' hemos encontrado casos de
dengue, no nos hemos limitado a la maquina
leca, que' es la que fumiga de .una manera
masiv a ; sino también hemos estado con La s
moto mochilas, prácticametite que tO.do 'el
equipo de saneamiento ha estado, en el
,control de dengue. La aplicación de
biolarªuicidas, en alcantarillas y
sumideros en la ciudad, y para el 29 do'
Julio, tenemos un evento muy importante de
socializació'n con comunidad, en el sexto
piso de la Alcaldia.

Casos de rabia,
Cero. Qué hemos
6'890 vac.unas,
trimestre, en

cero,
hecho en
aplicadas

el seguI!do

la meta debe ser
c u a n t.o z o on o s i s ,
e n el p r ime r.
trimestre .7684,

.CONCEJO DE_ ..._-- ...._ ..._ ..
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llevarnos en .e i semestre 14574, Y 975
esterilizaci,ones realizadas.
A qu í e s t e e s un' t ema qu (2 a us ,t e d e s s i emp r e
les ha preocupado" han p r e qun t a do bastante
'por el tema de las esterilizaciones,
e n ton c e s ten emo s e s a qu e e s . 1a Unida d.
móvil, y esperamos que' esté segundo
s eme s t i e , s e a mVUy f u e r t e con e1 n ú me r o de
actividades.

En seguridad Sanitaria, es
h emo s me ne ion a do, e1 c'on t rol
la calidad del agua que

todo
de

que ya
a gua s ,

Bucaramanga, es muy
,respecto a lo que
, e s t ab 1e c i mi en t; o s,
corrigiendo.

buena,
deben
que

consumimos en
esto es ya con

contener algunos
se han ido

Alimentos, el tema de moda, principalmente
el incumplimiento de, la red de' -f r á o , y$- se
acabaron ,todos~ los plazos, empezamos a
hacer ~plicaciones con todas las medida'~ de
seguridad, quieri' ti'ene el refrigerador p~ro
t i én e 1a c a rn e e xp ue s t a, a 1 medio amb i e n te,
les e s t amo s . a p Lá e a ndo . medidas, el día de
ayer se hizo 'un operativo importante, en la
plaza de mercado San Francisco, con 34
medidas aplicadas, pese a que ya habían
sido informados, ' n'otificadós,
sensibilizados, 'y vamos, a c on t j nu ar en ese
tema. '

¿Ruido?, creo que también
trabajo muy importante, p'or
s e c r e t a r i a , d e ~ha c e r ' q ue 1a s
ajusten cada .w e z más a
permitidos.

ha sido un,
parte de' la
pe r s ona s s e

los niveles

Publicidad?
acti vos, en

Pues ustedes
el .des mon t e

nos
de

han visto
vallas, en

muy,
el

CONCEJO DE
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de sm on t e de p a sa ca11e s , en 1El. s ex igen cia s

.para que se cumpla. Tengo una limitante' con
todos los proceso~, desde el punto de vi~ta
de. s an eam í en t.o, y es que la s an c i ó n, y el
de bid o pro ce so 1o·s s u rt e· 1a secretar ia de 1
'interior, entonce~ nosotros aplitamos la
medida, pero el debido proceso, es muy
demorado, para que el infractor sea
·sancionado.
Ya habiamos mencionado
zoonosis,. en vectores, pues
principalmente dé dengue.'

activid~des de
1 o . q u e; ha b 1 amo s

Siguiente.

'En residuos sólidos también ese es un tema,
pu e s que todos los concejos comunales, nos
pi den m á s 'eon t rol sob re 1o s re s idu o s
.sólidos, aqui hay un. tema ~mportante. de
comunidad.
En el tema

p e r s o n a s v:
capacitamos

ambiental, pues el trabajo se ha
principalmente, al. tema de

evaluación y 'contaminación en
capacitaciones a diferentes
nosotros somos los que

a todas las personas
sancionadas, por el compaiendo ambiental.

.encaminado
'educación,
los .e DA,

Siguiente.

El' ejercicio. de vivienda saludable,' es .un
tem a ,. m u y m u y in ter e saTIte, rea 1m en te es ·un
modeio. y un esquema, que tiene al·tis·imo
impacto para la salud de los bumangueses,
van 3273 personasJ intervenidas,
·capacitadas,. sensibilizadas, 996· viviendas.
Estas son actividades que ha ccm os , en el
día a día, en diferentes escenarios, sob re
el manejo adecuado en lbs residuos, sobre
el uso adecuado en energías, va dirigido a
instituciones educativas, administradores
de plazas' de meicado, a barrios a conjuntos
r e siden cia 1e s, a· 2 918 P e'r son a s .
L~s mencionaba que hacemos la capacitación,
de . los ~ancionados por comparendo
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ambiental, en el
151 Pe-r s on a s , e s
que debe riamos
con c e j a 1e s , e'1
.permita, que no
que .aplique
debernos darle
porque ellos se quedan cortos, entonces
, , ?n o s ... S l· .•.•
Bueno este e~ un terna para que
estudi~mo~, para ver si le podernos dar
herramientas de' .sa n c i on porque la ley
que el Al'calde es el responsable
ap1i ca r 1o , pe ro, e n ton e e s , s i val d r i a

semestre se
muy poco

han san c i onad o

revisar,
acuerdo, para,

solamente sea la
el comparendo
facultades a

realmente creo,
honorables
qu e n o s

policía la
ambiental,

otro equipo,
se

10
.m á s ,
dice

de
.i a

, , .pena reVlsar.,
Las 1218 personas, les hemos hablado sobre
un temi muy 'importante que es la promoción
,de energética, este evento que, insisto para
nosotros ...

PRESIDENCIA: La presidencia le solicita a,
los p r e s en t e s e n e 1 re c i n t o , que por f a v o r
guardar a í Lon c Fb , mientras que terminarnos
ya la exposición,de la doctora. .'

CLAUDIA MERCEDES AMAYA:

Del 23, al 27 de Abril, estuvimos todos en
la cumbre internacional del medio ambiente,
,Simakids, 'un evento, que involucro
diferentes co~ponentes, muy imp6rtantes
t odo s , e n 1a i n ter ven ció n con' los j ó v.en e s ,
prih~ipalmente también las campafias, que
'hicimos para el reciclaje, la' expo donde
las muchachos, ~ieron corno era el ciclo del
a gua , e 1 t r a b a j o qu e h i c i mo s con e xp e r t; o e ,
en el tema de med'io ambiente, una taiea muy
interesante para, para Bucaramanga, fuimos
centro de a t e nci ó n , os c oq i dos a nivel
Latinoq_mericano.

CONCEJO DI;
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, ,Ah í P u.es a 1gun a s i má gen e s ,la, mi n i s t r a' del
Ambiente,' un evento que tuvo un realce de;
me~io import'antes y a n~vel nacional.
Hicimos también esta caminata ,ecológica, 'el
5 de 'Junio en el dí~ internacional del
medio. amb i e n t e., se han hecho no solamente,
e s t e t i p o d e c ami nata. s , sin o t amb i é n ,
.'jornadas de' recolección de, inservibles, que
los hace el e~uipo de la secretaria de
salud, el comp?nente ambiental, nosptros
par tic i pam o s s i emp re, en 1a ,e s t r a t e g i a de
par qu e s,, con e 1 pe r s on a 1 nu eS t ro, e s t amo s
promoviendo esos tips, 10 tips, para
convertirnos en un, protector del planeta',
los trabajamos con los chicos, los
trabajamos con las empresas, y .aqu i en la
alcaldía de Bucaramanga, fi~almente los
indica~ores. de plan de, desarrollo,' que, se
ha trazado este secret~ria, están'
esqu~máticamen,te allí. Cob~rtura total en
salud, 100% logrado, tasa de mortalidad
infantil menor, de 10, logrado. Tasa de
mortalidad en menores de 5 años, logrado.
Ta s a , d e mo r tal ida d ina ter n a por e ve n t o s
ocasionados por embarazos, menor de 50,
lograd6. Tasa de muerte por 'cáncer d~
c u e 11 o u t, e r i no" me n o r ' de 7, 1og r a do ~ Todo,
eso está en verde" pero el VIH Sida, a un
tengo p r e v a Le n c í a más alta de la esperada,
tenernos que seguir ,trabajando e n VIH sida,
la proporción de m ad r e s , niñas
él do 1e s c e n t e s , e s men o r de 1 6 , a u n n o 1o
hemos Lo q ra do , es dato es muy bueno, porque
estábamos en 19.5, lo vamos bajando.
,El terna de salud oral esta lo~~ado~ la tasa
de curación pór tuberculosi~, nos falta,
desnutrición, nos falta. Numero de' meses de
lactancia
logro este
por dengue,
esos tres
es t a r i a rno.s
den gu e e n e 1,
E-l e s quema

materna, ya
tema. Rabia

empieza
logrado.

a ser un
Le t al i dad'

no s " p.r e oc up a
casos, o

a umen·t ando

mu c h í s i mo , p .o r con
dos confirmados~

la .Le t.e L'id a d por

'carpetas

~unicipio. .
que. u s t e d e s tienen

que yo, les d i.q o , .: esas
en
son

sus
lases
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metas del plan d~ desarrollo que van muy de
la mano de las metas, de '~bjetivo, de
de s a r r o 11 o· , de mil e n i o y e s t e e s el
"cumpL'i mi e n t.o del Poai, deberíamos llevar el
50%~ entonces como ,ustedes pueden ver,
tengo un porcentaje de cumplimiento de las
·metas que, me propuse para' este año,
superiores al 5·0%, en todos· los .'programas
que desairolla la secretaria de salud y
amb i e n te, de. e s á man e-ra l e s he, p r e s e 'nt a do
un balance, muy positivo, en cuanto.
cumplimiento de actividades propuesta~· en
p 1an ope r a t i vo 'a nua '1 dei n ver s i o TI e s , y uTI

halance también. ,muy positivo, respecto a
1~$ metas que en salud, debemos lograr en
el mun i e i P i o ..
.Muchas q r a c ias .

PRESIDENTE: A usted doctora Claudia,
terminada la ·intervención de la doctora
, Cl a u d i a , ah or a , . l a s b a n cad a s , por f a vo i
preparen las intervenciones, para hacer las
preguntas· a la .d oc t o r a ~ Para esto hay un
rec~so de 5 minutos.

PRESIDENTE: Sefior secretario.

S'ECRETARIO:
verificación
e o n c ej a l e s .~

Llamado
del

a lista para
quórum, honorables

SECgETARIO:
concejales,
·del'quórum,

Señor presidente 14 honorables
'contestaron a la verificación
.existiendo quórum decisorio.

PRESIDENTE: Exi~tiendo' quórum decisorio,
tiene la palabra la concej ala, c:armen Lu c La
Agredo Acevedo y posteriormente el
concejal.

CONCEJO DE
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'Il\JTE;R,RUPCION: Pre siden 't;e ' par a una moción
del procedimiento

PRESIDENTE: Tiene la palabra
para una

el concejal
moción delwilson Ramírez

procedimiento.

W ILSON RA'MIRE Z :

Presidente para, solicitarle permiso, tengo
una cita a las 9 de la mafiana en l~
fundación Cardiovasculai, much~s gracias.

PRE SIDEN TE: T iene,la p a1ab ra 1a con ee j a.I a
Carmen Lutia Agredo Acevedo.

CARMgN LUCIA AGREDO ACEVEDO:

Si sefior presidente, e~te tema de ]a
secretaria de salud, y medio ambiente, es
un, tem a m u y impo rtan te e in ter es an te; qu e
amerita un gran debate, pero r o suLt a que en,
'este momento ya inicio el ,concejo comunal,
en el Kennedy en el norte, y tanto, la'
secretaria y el equipo y ,nosotros' los
con ce j a Les , .mu cho s van a ir a este, "concejo
comunal. Yo .I:e pediría, la suspensión; o el
aplazamiento', peidón el aplazamiento 'de
~ste debate y 'que se continúe con las
intervencionesj porque aquí
tengo varias anotaciones frente

,de de gestión, pero pedirle, que
el debate.

inclusive,
al informe
se aplace

PRESIDENTE: Con la proposición presenta por
la concej ala Carmen Lucia 'Agredo, ¿ lo
aprueban los honorables concejales?

S'ECRETARIO: Ha sido aprobad~ :la
proposición,' sefior presidente.

INTERRUPCION: Sefior presidente, un receso.
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La pres .i.dencia, un re ce so de'
cinco minutos.

PRESIDENTE: Secretario,'
v~rificacióIT del quórum

slrvase hacer

SECRETARIO:
verificación'
'concejales.

Llamado' a
del quórum,

lista para
honorables

Señor pre,siden te, ,8 hono rab 1 es
cont~staron a la verificación
sin haber quórum decisorio.

concejales,
de quórum,

,pRE S lOE N T.E:
del orden
secretario.

Señor
del

secr~tario ,en qué
día estábam,os,

punto
señor

SECRETARIO: Señor presidente, pero si hay
quórum delib,eratorio, señ~r
'Presidente estamos en el s ext o punto del
orden del día.

,PR E S lOE NTE:
s e c r e t a'r i o ?

¿ cuál punto es señor

SECRETARIO: El ~exto punto
día era el informe de gesti~n,
Del primer trim~stre el
,susp e'ndido ~ 'e1 debate.

del orden del

·.cual quedo

PRESIDENTE: No habiendo quórum decisorio,
tiene la p~labra el concejal

" R a Ú1 Ov i e do. '

RAÚL OVIEDO: Presidente,
que' ~stoy en el r,ecint6,
,'L1 e 9 u e . h a e e, r a t o , par a
estaba programa~a.

dejo la constancia
y
la s cs.aó n que hoy
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PRESIDENTE: Sefior secretario no habiendo
qu ó r um decisorio, se cita para
.Mañana; 9 de la mañana. Estarnos pendiente,
t odo s por f a v or, del c h a t, de
Información, para saber si ma ñ a n a bacernos
sesión a las .9 de la mañana,
Por lo del 20 de Julio, entorices para
mañana pot ahora e~tamos. para l~s 9
De la mañana, estarnos pendientes del ·chat.
y
De la página web.

Las anteriores intervenciones se encuentr~n
q r a b a da s en archivo de voz corn.putarízado a
la fecha.

Par a con s tan c i .a
en plenaria.

aprobación

r
El presi~ente,

El secretario,
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